

平成30年度事業報告

1 教育内容の充実

本年度は、平成30年度全国理容師・美容師養成功労者 厚生労働大臣表彰を、松田孝子、馬上薫の両教員が贈られ、11月17日に岡山市で受賞式典があった。名誉ある賞を贈られ、本人はもちろん、学校全体の大きな喜びとなった。

美容フェスティバルは、6月30日(土)に行われた。2年生のヘア&メイクショーは、3グループが、これまでに培った技能の成果を駆使し、創造性を発揮し、様々な年代層に感動を与える内容であった。また、1年生も全員参加で、例年同様の展示コーナーに加えて、会館入口にブースを設けネイルとハンドケアの無料体験を行い参加者に好評だった。

学生の対外的な活躍の場として、10年目を迎えた学生理容美容技術大会の全国予選は7月17日、名古屋ガイシホールで行われた。アップスタイル部門で1名、初の敢闘賞が出た。9月17日に行われたミツイヘアドレッシングアワードに、全員がワインディング部門で出場した。全員参加なので、技術は様々なレベルだったが、モチベーションが上がり、意義深い大会となった。10月2日には代々木で12章会のフェスティバルドジャポンが開催された。ワインディング部門とクリエイティブセット部門に全学生が出場した。ワインディング部門で3名、優秀賞を受賞した。他に、日本美容技術振興センターのフォトコンでは1名が優秀賞、3名が入賞した。レジーナのフォトコンでも1名が入賞した。

修学旅行は、9月27日、28日で行われた。ディズニーアカデミーの研修とディズニーシーを1日目、2日目に、花王とファンケルで美容技術研修を行った。ディズニーアカデミーの研修は、接遇マナーに力を入れている本校としては大変有意義な研修であった。

検定とディプロマの取得は、パーソナルカラー3級2級・ライフカラー2級、三善メイクアップ研修所のベーシック・テクニカルコース、JNECネイリスト技能試験検定3級2級、JNAネイリスト技能検定初級、全美連による「接遇・マナー」2級3級、「着付」の3級、2級の検定試験が行われた。今年は、検定試験全体の合格率が95.2%と高かった。カラーコーディネート協会から、パーソナルカラー検定の合格率が高かったのも、優秀団体賞を贈られた。美容師の資質を高めるために、さまざまな資格やディプロマを取得できるようになった。多くの面で校内改革の効果は出ているが、国家試験への取組についても見直しを図っていきたい。

2 教職員研修

- ① 東海地区理容美容学校協議会教職員研修会(犬山市) ---- 理事長、校長、教員
- ② 実習担当教員の校内課題研修等 ---- アップスタイル、ヘアカラー、エステ等
- ③ 美容ライト脱毛器講習会 ---- 教員全員

3 学生募集事業

- ① オープンスクール：5月19日(土)、6月30日(土)、8月24日(金)、9月22日(土)
体験入学：6月24日(日)、7月29日(日)、8月9日(木)、10月20日(土)
2019年3月20日(水)、21日(木)
- ② 職業体験を中学生向けに開催し、6校から24人の美容師を目指している生徒を受け入れた。
- ③ 入学者の減少している下田市で、近隣の学校6校が合同でブース出展をした。下田市の協力を得た。
- ④ 職業教育振興事業「お仕事発見フェア」に出展、三島市生涯学習講座を1回実施、沼津市狐の嫁入り、函南町猫おどり、長泉町ワクワク祭り、三島市ハロウィンパレードに関連して5ブース出展、トヨタ自動車フェアにメイクで参加した。社会貢献活動を行い好評だった。本校のPRを幅広い年齢層に行った。
- ⑤ 合格後、高校生対象のワインディング講習会を実施。学校開放日を設け、自主練習の機会を作った。

4 その他

夏期に行われる実務実習は、本校の特色ある教育課程の一環であり、協力店の支援もあって着実な成果を挙げている。